

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah puji syukur atas kehadiran Allah SWT, atas berkah dan limpahan rahmat-Nya kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir dengan judul “Hubungan antara religiusitas dengan perilaku seks pranikah pada mahasiswa reguler 2 Fakultas Psikologi Universitas Mercu Buana”. Tugas Akhir ini merupakan syarat untuk memperoleh gelar sarjana pada Program Studi Psikologi Universitas Mercu Buana.

Penulis menyadari bahwa terselesaikannya Tugas Akhir ini tidak lepas dari bantuan, motivasi, bimbingan dan doa dari berbagai pihak. Oleh karena itu, dalam kesempatan ini, penulis menyampaikan rasa hormat dan ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Drs. Susah Slamet Sulistiyono, M.Si sebagai dosen pembimbing yang memberikan arahan dan bimbingan kepada Penulis atas setiap permasalahan dan kesulitan yang dihadapi dalam proses penyelesaian skripsi ini. Penulis juga ingin menyampaikan permohonan maaf jika selama berlangsungnya kegiatan bimbingan ada kata-kata dan sikap yang kurang berkenan di hati.
2. Kedua orang tua, Ibu Hj. Camelia dan Bapak H. Abdul Nasir yang telah mendidik dan membesarkan saya dengan baik dan penuh cinta
3. Kakak-kakak serta adik tercinta, Nivien S.E , Nisrin S.S dan Najwa yang selalu memberikan dorongan semangat ketika penulis sedang mengalami patah semangat.

4. Teman- teman seperjuangan dalam berdiskusi dan mencari referensi M. Reza Annas, Ulfa Rizky Aullia, Vicha Meilinda K.P, Citra Lestari, Lusyana Sujianto, Hardheana Pridamayuna, Evi Suryani, Eka Noverita Sari, Chintia Dinda, Asifa Salsa Bila, Denny Illavi Singga, Faqih Irsyad dan teman-teman yang selalu membantu dalam proses penyusunan tugas akhir ini.
5. Seluruh rekan-rekan Psikologi S1 Fakultas Psikologi Universitas Mercu Buana angkatan 2015.

Penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan yang disebabkan oleh kelalaian dan keterbatasan waktu, tenaga, juga kemampuan dalam penyusunan Tugas Akhir ini. Oleh karena itu penulis mohon maaf apabila terdapat banyak kekurangan dan kesalahan. Penulis berharap Tugas Akhir ini dapat memberikan manfaat bagi semua pihak yang membutuhkannya.

Jakarta, 17 September 2019



UNIVERSITAS
MERCU BUANA

Penulis